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Beschlüsse U-Turniermeisterschaft 
 

- Kategorie U14 wird fix wie bisher U13 als Mixed Kategorie gespielt – keine Mädchen und 
Knaben/Mixed separate Kategorie, sondern alles Mixed  
 

- Läufer 1 aus K1 (Annahme) und K2 Verteidigung wird für U14 und U16 Pflicht und das in 
allen Ligen. In den Ligen danach ist es frei, aber natürlich macht es keinen Sinn, wenn 
es vorher eingeführt wurde, dass dann wieder umzustellen.  
 

- Praktische Umsetzung beim Pfeifen mit der Läufer 1 Regel – abgepfiffen wird NUR aus 
der K1 Situation und wenn P1 nicht Richtung Netz läuft. Spielt den 2. Ball nicht P1, aber 
P1 ist Richtung Netz gelaufen, wird NICHT abgepfiffen. Möglichst wenige Spielunterbrü-
che deshalb, wenn man sieht, dass es umgesetzt werden möchte, genügt das. Grund-
spieler wird gepfiffen. 
 
 Video zur Erklärung folgt!!! 
 

- Es wird neu eine U16 Knaben Kategorie geben, welche jedoch Knaben/Mix heissen 
wird, damit es den kleineren Vereinen einfacher geht ein Team zu stellen 
 

- Die 4x4 Kategorie U15 oder dann nächste Saison U16 wird es NICHT mehr geben 
 

- Sonderbewilligungen werden gemäss bisherigen Regeln beibehalten. Max. 3 Sonder-
bewilligungen pro Verein pro Kategorie, nicht am Finaltag zugelassen und es dürfen 
nicht LeistungsträgerInnen sein  
 

 
 
Viele dieser Entscheide sind auch daraus entstanden, dass wir nicht gross Sonderzüge gegen-
über swissvolley fahren, sondern diese Auflagen erfüllen möchten. Swissvolley macht sich viele 
Gedanken, um den Volleyballsport weiterzubringen. Aber ich bin auch auf eure Rückmeldun-
gen angewiesen. Ihr arbeitet an der Basis, sind an den Turnieren dabei und könnt viele wertvol-
le Feedbacks geben. Darum lassen wir die neue Saison mit diesen Erneuerungen starten und 
evaluieren Mitte Saison, wie sich das ganze umsetzen lässt. 
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Beschlüsse zu den Offenen Diskussionspunkten 
 

- Netzhöhe U16 von swissvolley vorgegeben: 
Mädchen 2.18m und Knaben/Mix 2.30m 
Wollen wir das im SVRI auch so handhaben oder Knaben/Mix tiefer? 

  
 Regeln gemäss swissvolley – also Kn.Mix 2.30m 

 
- Zeiten bei den Grossfeldern (U17, U15 6x6 etc) war diese Saison immer sehr knapp be-

rechnet und es kam zu viel Verspätung. Was machen wir für die nächste Saison: 
o So beibehalten, da es Ausnahme war diese Saison 
o 5 oder 10min mehr 
o Nur noch 4er Gruppen – das gibt dann aber nur noch 3 Spiele und braucht 

mehr Veranstalter 
o Andere Ideen 

 
5-10min mehr Zeit einberechnen 
Freie Hallen zum einspielen benutzen 
Nur vor dem 1. Spiel einsmashen etc, nachher sofort beginnen 
Bei Verspätung bei 5:5 beginnen 

 
- Wie steht ihr dazu, die Turnierorganisation zukünftig nur noch online zu organisieren? Z.B. 

über das Tournify app? Ist das bei euch umsetzbar? Empfang Halle, Equipment etc.? 
 
Eine Onlinevariante wäre gerne gesehen – müsste aber offline benutzbar sein, da der 
Empfang in einigen Hallen sehr schlecht ist 
 

- Einige haben gefragt, ob man eine Liste mit den Emailadressen der U-Verantwortlichen 
Personen versenden könnte. Ich kann das machen – hat da jemand etwas dagegen, 
wenn die Emailadresse von euch an die anderen Vereine versendet wird? 
 
Gerne die Adressen an alle senden, damit man diese benutzen kann – die bereinigte 
Liste wird im August an alle versendet. 
 

- Es gibt immer wieder kurzfristige Sondergenehmigungen von mir für einen Spieltag. Z.B. 
wenn ein Team nur noch 5 SpielerInnen hat, dass diese trotzdem spielen dürfen oder 
dass ein Spieler/eine Spielerin am gleichen Turnierort bei einem anderen Team aushel-
fen kann, damit das Team genug SpielerInnen hat. Für mich steht immer im Vorder-
grund, dass gespielt werden kann und darum bin ich sehr grosszügig mit solchen Son-
dergenehmigungen. Auch hier gehe ich immer davon aus, dass dies nicht ausgenutzt 
wird, um die Leistung zu beeinflussen. Jetzt tauchte die Frage auf, ob diese Teams mit 
einer solchen kurzfristigen und einmaligen Sondergenehmigung immer einfach, als letz-
tes Team rangiert werden oder die Resultate gewertet werden. Was ist da eure Mei-
nung? 
 
Die Spiele sollen normal gewertet werden und in der Rangliste berücksichtigt 
 

Die Rückmeldungen waren ziemlich einheitlich – vielen Dank für eure Zeit und alle Feedbacks. 
 
 

 


